
REQUERIMENTO No 6/2018

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre banheiro na agencia local do correio

Senhor Presidente

Ouvido o Plenário, requeiro a V. Exa oficiar à agência local da Empresa Brasileira de
Correios e Telégrafos, solicitando que informe a esta Casa se há, em seu estabelecimento, a
devida sinalização para a utilização dos banheiros por parte de seus clientes.

 

JUSTIFICATIVA

Mencionada agência é muito utilizada pela nossa população, vez que a mesma é a única em
nosso Município, e, sendo assim, é comum notarmos, diariamente, filas de espera para o
atendimento.

De se citar que, devido ao longo tempo de permanência dentro daquela agência, muitos
clientes acabam tendo a necessidade de utilizar o banheiro, principalmente os idosos e as
crianças.

No entanto, os banheiros do referido estabelecimento não estão devidamente sinalizado.

Desta forma, solicito àquela empresa informar-nos se há a possibilidade de se melhor
sinalizar os banheiros destinados ao público, acrescentando, inclusive a sinalização através
de pictogramas.

Do exposto, conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos
Nobres Pares.

Santa Isabel, 30 de janeiro de 2018.

PAULO SÉRGIO BERTO

Vereador


